

Vicepresidente de Cuba dialogó con el canciller de Togo



Valdés Mesa (D) ratificó al visitante la vocación solidaria de Cuba. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 9 dic (RHC) El vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa recibió este lunes al ministro de Asuntos Exteriores, Integración Africana y de los Togoleses en el Exterior, Robert Dussey, quien participa en la Conferencia Internacional Cuba 2024: Decenio de los Afrodescendientes, inaugurada en esta capital.

El encuentro se efectuó en el Palacio de la Revolución, ocasión en la que el alto dirigente agradeció al diplomático su visita a La Habana y su asistencia al evento que también tiene por sede a la occidental provincia de Matanzas.

Valdés Mesa explicó que desde 1959 con el triunfo de la Revolución, su líder histórico, Fidel Castro Ruz (1926-2016), atribuyó una elevada significación a los vínculos con el llamado “continente negro” por su influencia en nuestras tradiciones y cultura.

Resaltó los más de 45 años de relaciones bilaterales con Togo y las potencialidades de ambas naciones para fomentar el intercambio en sectores como la agricultura, la salud, la biotecnología y las energías renovables.

El vicepresidente actualizó a Dussey sobre la situación económica de la isla caribeña, agravada en los últimos años por el recrudecimiento de la política de bloqueo del Gobierno de Estados Unidos contra el pueblo cubano.

Igualmente, ratificó la vocación solidaria de su país, y el agradecimiento a la nación togolesa por el respaldo a Cuba en las Naciones Unidas, para que cese el asedio estadounidense.

Por su parte, el diplomático africano, dijo que llegó a suelo cubano con una amplia representación de medios de comunicación para que conozcan de primera mano la realidad nacional y “demostrar que Cuba está viva y se mantiene de pie”, así como refutar las calumnias de la prensa occidental.

Remarcó que el pueblo de la isla es valiente y resiste esas presiones.

Dussey trasladó al vicepresidente un saludo del presidente togolés, Faure Gnassingbé, con quien Valdés Mesa se reunió durante una escala en noviembre de 2023 en su viaje hacia Guinea Bissau.

El titular africano también se reunió esta mañana con su homólogo cubano, Bruno Rodríguez, quien reconoció el apoyo de esa nación a la lucha de Cuba contra la hostilidad del gobierno de Estados Unidos.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371668-vicepresidente-de-cuba-dialogo-con-el-canciller-de-togo>



Radio Habana Cuba